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ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №1

Свадьба в Самарском Геронтологическом центре.

Вера и Юрий знакомы уже более 20 лет, вместе работали на 

заводе.

Так случилось, что после 70 лет они оказались за бортом этой 

жизни. Есть ли у них родные, мы не знаем. Но в 2023 году они 

вновь встретились в пансионате для инвалидов: месте, где 

доживают свою жизнь одинокие, оказавшиеся никому не 

нужными на старости лет люди.

И именно здесь, встретившись вновь, они решили пожениться.

Вера и Юрий доказали всем нам, что любви, действительно, все 

возрасты покорны!

Директор центра Александр Тычкин обратился к нам за 

помощью в организации торжества, и мы с радостью согласились 

помочь!

Директор фонда Ольга Шелест на своей странице написала о 

готовящейся свадьбе и пригласила жителей нашей области 

принять участие в подготовке торжества. И случилось чудо. 

Обыкновенное чудо.

Буквально за 3 часа появилось множество волонтеров, готовых 

устроить праздник молодоженам.



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №2

Проект месяца «Право на жизнь»

«Право на жизнь» - это обучающий проект БФ

«ЕВИТА» для сотрудников ДДИ и ПНИ, который

реализуется при поддержке Минэкономразвития

Самарской области и Минсоцдемографии

Самарской области.

В июле в рамках реализации проекта наши специалисты

посетили три специализированных учреждения:

-Жигулевское отделение Тольяттинского пансионата.

-Солнечнополянское подразделение ПНИ.

-Солнечнополянское ПНИ, отделение в селе Бахилово.



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №2

На что мы обратили внимание:

+Нет неприятных, посторонних запахов

+Очень уютные комнаты с выделением личного пространства, 

телевизорами, свежей мебелью, диванами.

+В столовой вкусные запахи еды, а значит еда, скорее всего, тоже 

вкусная.

+Профессиональный психолог, очень добрая и внимательная к каждому 

проживающему.

+Зонирование ванных комнат и туалетов.

-Пустые стены коридоров.

-Нет активной занятости для людей.

-Никто из проживающих не трудоустроен.

-Мало выездов за пределы пансионата.

-Нехватка персонала.

-Сотрудники не следят за зрением проживающих, многим необходимы 

очки.

-Плохая гигиена зубов, которым требуется лечение.

-Проживающие не привлекается к трудовой деятельности внутри 

пансионата.

Жигулевское отделение Тольяттинского пансионата.



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №2

- Психолог Ольга Липашева пообщалась с сотрудниками пансионата и 

сделала небольшие выводы : «Большая часть коллектива очень активные и 

живые, а вторая часть будто «замороженные». Есть у меня техника «хвалю 

себя на работе за…», и многие ее просто не смогли выполнить, к 

сожалению. Скорее всего, эти сотрудники не видят ничего хорошего в 

своей работе и просто не знают, за что себя хвалить. Но радует то, что не 

было совсем уж отрицательной обратной реакции».

- Технические средства реабилитации в пансионате не подходят для 

проживающих. «Видели мужчину, который держится за спинку стула, 

чтобы хоть как-то себя придерживать, и это конечно не дело», -

рассказала Ольга Соломанидина.

- Не хватает занятости для проживающих. Досуг за пределами пансионата 

так же надо продумать, чтобы была регулярная занятость. Очень нужна 

машина с подъемником, для ребят на колясках, чтобы их можно было 

вывозить за пределы пансионата.

- Необходимо организовать выезд проживающих на обучение. 

Предоставляя им образовательную информацию в доступном для них виде.

Солнечнополянское подразделение ПНИ.

https://vk.com/id531704988
https://vk.com/solomanidina163


ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №2

ПОДУШКА ДЛЯ КАТИ

Девушка Катя живет в Солнечнополянском ПНИ. Сколько ей лет - можно только 

догадываться. Здесь все без возраста. В 20 лет могут выглядеть, как будто им 40. А 

40 - как будто 70...

Подходит время обеда. Кате быстренько одевают нагрудник. Криво, он падает. 

Подходим, чтобы поправить, дотрагиваемся до девушки, а она все мокрая. Сходила 

под себя - сотрудники не уследили. А может не захотели уследить… А теперь 

покормить надо быстрее, времени на переодевание нет. И сидит Катя, обедать 

готовится. Простыня, подушка, кофта девушки – всё мокрое и пахнет 

соответствующе… Вы бы своего ребенка в этот момент кормили или переодевали?

Катя очень худенькая, и ей точно необходимо лечебное питание. А еще Катя много 

лежит, и ей неудобно. Иногда её вывозят погулять на коляске. Но, в основном, она в 

кровати. Эрготерапевт Олеся Кисарова осматривает девушку и говорит, что не такие 

уж и серьезные у девочки контрактуры, не настолько страшные ортопедические 

деформации, чтобы постоянно лежать в такой неудобной позе. Девушку можно 

«выпрямить». Но она лежит. Часы, дни, недели, месяцы…

Солнечнополянское подразделение ПНИ.  

#заметкинаполях

Отделение «Милосердия», село Бахилово.



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №2

На фото - санитары Солнечнополянского ПНИ с отделения в селе 

Бахилово. Слева направо: Андрей, Дмитрий, Денис.

Денис - в прошлом сотрудник МВД, оперативник уголовного розыска 

Жигулевского МВД. Шесть лет отработал и ушел. Почему?

«Работа была трудная. Моя территория - огромная, по 

протяженности. И я один оперативный сотрудник на несколько сел и 

городов, разбросанных на 30-60 километров друг от друга», -

рассказывает Денис.

«А здесь не трудная работа? Ведь мне постоянно санитарки пытаются 

доказать, какая у них трудная работа», - задала вопрос Ольга Шелест

«И тут есть трудности. Но есть свои плюсы: люди, которым ты 

помогаешь. График удобный. У меня трое детей, я хочу еще и их видеть. 

И этот график позволяет мне больше времени проводить с детьми. Да и 

зарплата тут выше. А еще - я чувству свою нужность. Вот там видели 

Эйфелеву башню? Это мы вместе с ребятами из ПНИ сделали. 

Скамеечки вместе делаем, все, что из дерева. Я их учу, они помогают 

мне. И уютно становится», - поделился Денис.

Продолжение статьи по ссылке https://vk.com/bfevita?w=wall-

178835730_13724

Солнечнополянское ПНИ, отделение в селе Бахилово.



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №3

Проект : «Няня специального назначения»

Фотоотчет и отзывы от довольных мам  

«Татьяна Владимировна помогла мне сходить за 

продуктами. Они с Андреем гуляли. Андрей 

бывает капризничает в магазинах, а гулять очень 

любит. И ещё пару магазинов с крыльцом в 

несколько ступеней. С коляской не удобно. 

Поэтому, благодаря Татьяне Владимировне я 

спокойно все купила и она помогла с пакетами», -

поделилась Наталья Надток.

Каждый день мы получаем отзывы о том, какие 

няни молодцы, пока они заняты с детьми, мамы 

могут заниматься своими домашними делами, 

сходить в магазин или просто уделить время себе.

Проект "Няня специального назначения" 

реализуется при поддержке Фонда президентских 

грантов. Подготовленные в рамках проекта няни 

будут выходить в семьи в Самаре, Тольятти, 

Сызрани, Сергиевском, Кинель-Черкасском и 

Похвистневском районах.



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №3

Проект : «Няня специального назначения»

Каких нянь мы ищем?

Готов первый ролик о том, какие няни нужны 

для наших детей. В ролике наша 

невероятная Ольга Шелест рассказывает на 

примере Юрика, что входит в обязанности 

няни и доказывает, что работа няней 

совершенно не страшна, главное всему 

научиться.

Мы продолжаем искать нянь в наш проект, в 

особенности, мы разыскиваем нянь в г. 

Тольятти, и Приволжье. Если после ролика у 

вас появится желание узнать больше о работе 

няни специального назначения, будем рады, 

если напишите нам на почту bfevita@mail.ru

https://youtu.be/T5amAU3XaNM

mailto:bfevita@mail.ru
https://vk.com/away.php?to=https://youtu.be/T5amAU3XaNM&post=-178835730_13568&cc_key=


Стрижку, как у Роналду? Легко!

Наш фонд совместно с проектом «Волонтеры – особым детям»,  при 

поддержке самого невероятного волшебника - мастера по стрижкам Розалии, 

устроили детям из Самарского ДДИ настоящую парикмахерскую студию!

Розалия настоящий профессионал своего дела, искала подход к каждому 

ребёнку, предлагала разные варианты стрижек для детей.

«Ты какую стрижку хочешь? Может как у Роналду? Не знаешь кто это? 

Пойдем искать в интернете!» - примерно такие беседы вела Розалия с 

подопечными ДДИ.

Так же на мероприятии присутствовал профессиональный фотограф Елена 

Андреева. Спасибо ей за классные фотографии, поделимся ими с вами под 

этим постом

«Хочу выразить благодарность фонду "ЕВИТА" за доверие и возможность 

поработать с особенными детками.По образованию я медик,так что знала 

куда я еду и что меня ждёт. Ребятишки очень добрые,открытые,талантливые. 

Персонал тоже порадовал, очень любезные. Надеюсь на дальнейшее 

сотрудничество с фондом и возможно стать постоянным волонтёром», -

поделилась своим отзывом Елена.



Социальный проект Яндекс «Помощь рядом».

Бесплатное такси для подопечных нашего фонда.

«Хочу выразить большую благодарность БФ «ЕВИТА» и 

благотворительной программе "Помощь рядом", которая реализуется 

совместно с Яндексом. Для нас , семей, с особенными детьми, с 

непростыми диагнозами - это дополнительная возможность возить ребёнка 

на консультации к врачам, реабилитации к специалистам, возможность 

улучшить самочувствие ребенка, подарить ему частичку здоровья. Возить 

детей с ТМНР по городу на общественном транспорте невозможно, 

надеюсь, это понимают многие, а на такси конечно дорого за свой счет, но 

выбора нет... Поэтому огромное спасибо БФ «ЕВИТА» за такую помощь», 

- оставила свой отзыв семья Тереховых.

Здорово, что большие компании все чаще стали обращать своё внимание 

на людей с дополнительными потребностями.

«Спасибо большое Яндексу за возможность бесплатного провоза наших 

особенных детишек. Очень много реабилитации, исследований и 

обследований у детей-инвалидов. Таким деткам очень тяжело 

передвигаться и перемещаться. Траты на транспортные расходы большие. 

Водители такси всегда не отказываются помочь маме и ребенку. Спасибо, 

что есть такие отзывчивые благотворители, не оставляющие в беде», -

отзыв от семьи Шияповых.



Программа «Помощь Хоспису 
«Вкус жизни».

Итоги июля.



Моя прекрасная няня

Весело провели время с няней:

Эмина Аюкаева, Дима Липашев, 

Саша Ступаченко, Степа 

Рогожкин, Ева Шишкина, 

Василиса Поздеева, Оля 

Чернова, Рома Кисаров, Амила

Пикалова и Дудников Максим.



Новости в цифрах.

8 занятий с дефектологом 

20 сеансов массажа

23 консультации психолога

1 правовая консультация

24 консультации 

эрготерапевта

15 консультаций по 

социальным вопросам



Программа “Всегда рядом”.

Итоги июля.



По программе «Всегда рядом»:

В июле выдали питание нашим подопечным - Ушакову Глебу и Бугакову Данилу :

Peptamen JUNIOR на общую сумму 157 645 рублей

«Большое спасибо за оказанную помощь всем добрым людям! 

Благодарю чутких и отзывчивых людей к чужой беде. Спасибо 

сотрудникам фонда за оперативность, помощь оказана очень 

быстро! Всем большое спасибо, здоровья и благополучия, кто не 

остался безучастным к нашей беде» , - мама Данила, Бугакова Анна.

Новости программы “Всегда рядом”. 

«Уважаемые сотрудники благотворительного фонда"ЕВИТА", выражаю 

Вам огромную благодарность за помощь в предоставлении питания 

"ПЕПТАМЕН Юниор" моему ребёнку Ушакову Глебу. Очень приятно 

знать, что всегда рядом есть добрые и отзывчивые люди, которые 

помогают. Мы с Глебиком искренне благодарим Вас и желаем 

процветания, здоровья, много позитива! Спасибо за добро которое вы 

приносите людям!», - с огромной благодарностью Ушакова Марина.



Программа «Ты не один».

Итоги июля.



Новости в цифрах.

По программе «Ты не один»:

1. Дудников Максим- Датчик пульсоксиметра ChoiceMMed

неонатальный для MD300M (M-50C) - 5 600,00

2. Микаэлова Фатима-НУТРИНИдринк с пищевыми волокнами 200 мл 

(Нидерланды)- 30 748,32

- Нутризон Эдвантс нутридринк сух. смесь банка 322 (Германия) - 30 

960,00

-сумма-61 708,32

3. Чернова Ольга -Нутриэн Стандарт с пищ. волокнами с нейтральным 

вкусом (от 1 года)350 г-2 062,77

4. Чеснова Елена -Нутризон Эдвантс нутридринк сух. смесь банка 322 

(Германия)- 51 600,00



Программа “Вместе легче”.

Итоги июля.



Новости программы “Вместе легче”: что сделали в июле.

По программе «Вместе легче» выдали:

1. Набор чрескожный эндоскопический гастростомический для Государственного 

бюджетного учреждения здравоохранения «Самарской областной клинической 

больнице им. Н.Н. Ивановой» 1 набор на 9 000 рублей

2. ТСР передано в Благотворительный Фонд помощи, поддержки и защиты детей и 

семьи «Другое детство» на 132 590,00 рублей.  3 штуки: опоры-ходунки и 2 кресло-

коляски инвалидные



Наши именинники месяца.

В июле у нас было пять Дней Рождения!

- 1 июля праздновала свой день рождения Голубева Анна

- 4 июля праздновал свой день рождения – Сомов Костя

- 6 июля праздновала свой день рождения – Чернова Оля

- 19 июля праздновала свой день рождения – Поздеева

Василиса

- 27 июля праздновал свой день рождения Рынков Михаил



Программа “ЕНОТЫ: ищем мам брошенным малышам”.

Итоги июля.



Программа «ЕНОТЫ: ищем мам брошенным малышам»

Ангелина Н., 2010 г.р., Дмитрий Н., 2011 г.р.,

Кристина Н., 2013 г.р., Мария Н., 2015 г.р.

Эти дети столкнулись с серьезной жизненной драмой. В марте 2020 года по заявлению 

матери и в связи с трудной жизненной ситуацией, они были помещены в учреждение на 

три месяца. Через два месяца их мама трагически погибла. Ангелине, Диме, Кристине и 

Машеньке пришлось остаться в детском доме.

По словам сотрудников учреждения, дети крайне тяжело переживали утрату матери, им 

непросто было привыкнуть к мысли, что теперь придется здесь остаться. Но время шло. 

Сейчас три сестры и брат чувствуют себя достаточно комфортно в центре, но при этом 

очень хотят в семью.

«Все без исключения общительные, любят внимание, - говорят сотрудники учреждения. -

Артистичны, эмоциональны, хорошо поют и танцуют, любят заниматься творчеством, 

отличаются непосредственностью».

У всех сестер 4-я группа здоровья, у Димы – 2-я группа здоровья. Их отец неизвестен. 

Детей можно взять под опеку или усыновить, но только вместе.

Более подробно о детях вам расскажет региональный оператор: 8-846-331-10-97.



Программа «ЕНОТЫ: ищем мам брошенным малышам»

Богдан Р., 2013 г.р.

Богдану 9 лет. Большую часть жизни о живет с чужими людьми - в детском доме. Так случилось, что 
когда мальчику было 3 года, его мать была осуждена и отправлена отбывать наказание в 
исправительное
учреждение.

В четыре года кажется ему повезло: он попал в приемную семью. Но... через два года эта семья 
внезапно написала заявление на временное помещение Богдана в детский дом. В теме письма 
было сказано "детско - родительский конфликт". Сначала Богдан провел в учреждении шесть 
месяцев, затем еще три. А после этого - приемные родители просто "забыли" забрать его домой. 
Конечно, договор о приемной семье был расторгнут.

Посмотрите на Богдана. Несмотря на предательство взрослых, он не потерял веру в них! И может, 

на самом деле это ваш сын? Ему уже несколько раз не повезло, но Богдан не сдается. Конечно, с ним 

нужно заниматься, обнимать его, дарить ему любовь, которой он столько времени был лишен. 

У Богдана 4 группа здоровья.

Подробнее узнать о Богдане можно, позвонив региональному оператору

Самарской области по телефону 8-846-331-10-97.



Программа “PRO-ДЦП” .

Итоги июля.



Новости программы “ПРО-ДЦП”: что сделали в июле.

В июле  этого года курс абилитации в ФОЦ «Адели-Тольятти» прошли: 

Наторин Валерий, Кияткина Даша, Толмачева Ульяна, Харченко Кирилл, Андреев Георгий, Иванова Софья

Оказаны услуги на общую сумму  105 500,00 рублей.



Новости программы “ПРО-ДЦП”: что сделали в июле.

Волшебники закрыли сборы сразу на троих подопечных программы «PRO-ДЦП».

Благодаря вам мы оплатили абилитационные занятия Софие Ивановой, Ульяне Толмачевой, и Валерию Наторину.

Благодаря вам каждый из ребят получил шанс укреплять здоровье, учиться ходить, говорить, развивать мышление.

☀София - настоящая трудяга. Очень старается на занятиях в ФОЦ «АДЕЛИ – Тольятти». И это упорство дает результаты.

☀Ульяна – постоянно движется вперед в своем развитии. Тренеры в ФОЦ «АДЕЛИ-Тольятти» отмечают, что занятия помогают

девочке улучшить амплитуду движений рук и ног, улучшить общее физическое состояние.

☀Валерий старается вернуть себе утраченные навыки после операции на суставы, он верит, что курсы абилитации обязательно

ему в этом помогут!

🙏Спасибо за то, что поддерживаете ребят и даете им возможность двигаться вперед.🙏



4 семьи, подопечные БФ «ЕВИТА», провели 2 недели в хосписе 

«Елизаветинский».

Елизаветинский детский хоспис находится в Подмосковье, он 

абсолютно бесплатно помогает семьям, где живут неизлечимо больные 

дети.

«Спасибо большое БФ «ЕВИТА», за возможность посетить 

Елизаветинский детский хоспис.Мы отлично провели время», -

поделилась отзывом и видео, Матева Юлия.

Программа для подопечных была очень насыщенная :

-Творческий мастер - класс с подарками от компании SPLAT,

-Шоу иллюзий,

-Молебен и причастие в главном храме хосписа,

-День красоты для мам (коррекция маникюра и бровей),

-Поездка на конюшню,

-Пенная дискотека,

-Индивидуальные занятия (лфк, бассейн, массаж),

-Поездка в монастырь.

Мы благодарим наших друзей, хоспис «Елизаветинский» за такую 

возможность для наших подопечных, отдохнуть и провести время с 

пользой.

К другим новостям:



Почему в ряде регионов в штыки встречают программу, 

спасающую паллиативных детей.

Программа "Вкус жизни: нутритивная поддержка 

тяжелобольных детей", которую благотворительный фонд 

"ЕВИТА" реализует совместно с Минздравом Самарской 

области, вошла в число лучших практик России. Об этом было 

заявлено на форуме "Сильные идеи для нового времени", 

прошедшем недавно в столице.

Данная программа позволила обеспечить лечебным питанием 

около 150 паллиативных детей и улучшить качество жизни 

вдвое большего числа родителей.

Сейчас в Самарской области все дети, которые кормятся на 

зондах и гастростомах, включая воспитанников детдомов и 

интернатов, обеспечиваются лечебным питанием. Но такая 

ситуация по стране далеко не везде.

ОЗНАКОМИТЬСЯ С ПРОДОЛЖЕНИЕМ СТАТЬИ МОЖНО ПО 

ССЫЛКЕ

https://rg.ru/2023/07/19/reg-pfo/pochemu-v-riade-regi..

К другим новостям:

https://vk.com/away.php?to=https://rg.ru/2023/07/19/reg-pfo/pochemu-v-riade-regionov-v-shtyki-vstrechaiut-programmu-spasaiushchuiu-palliativnyh-detej.html&post=-178835730_13669&cc_key=


С ДНЕМ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ!

К другим новостям:

Ценности, которые воплощает 

в себе День Семьи, Любви и 

Верности, имеют особое 

значение в работе нашего 

благотворительного фонда. 

Мы верим в то, что семья –

это жизненная опора 

человека, та тихая гавань, где 

любят его таким, какой он 

есть.



С ДНЕМ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ!

К другим новостям:

"Любовь - это сила, благодаря которой происходят 

невероятные чудеса! Любовь - это лекарство от любого 

недуга. Любовь исцеляет и дарит надежду! Нашей семье 

приходится пройти непростое испытание, и только любовь 

помогает нам жить в гармонии, сохранять внутренний 

баланс и не выгорать. И я верю: любовь поможет нашей 

крошке прожить самую счастливую жизнь!", -

поделилась Алена Янышева, мама нашей прекрасной 

подопечной, Василисы.



Форум первичных и местных отделений Самарского регионального 

отделения Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

Исполнительного директора Ольгу Шелест пригласили стать 

модератором дискуссионной площадки «Реализация президентских 

грантов в Самарской области» и рассказать об опыте участия фонда БФ 

ЕВИТА в конкурсе Фонда президентских грантов.

"На площадке, которую я модерировала вместе с Сергеем Войтенко, у 

нас состоялся теплый и конкретный разговор о том, как упаковать свою 

идею в грант,и об успешных проектах сейчас. Случилось так, что все за 

эти полтора часа подружились и нашли единомышленников и новых 

партнеров", - рассказала Ольга Шелест .

Так же Ольга Юрьевна выступала на пленарном заседании и 

рассказывала о том, какие достижения у нашего региона по вопросам 

социальной политики.

Посмотреть видео с выступлением Ольги Юрьевны можно по ссылке 

https://vk.com/wall-178835730_13566?access_key=d9139c9c952f188e38

Общественная жизнь фонда.

https://vk.com/wall-178835730_13566?access_key=d9139c9c952f188e38


"Мы вместе": Особенности деятельности 

благотворительных фондов

Ольга Юрьевна стала гостем студии ГТРК 

"Самара».

Обсуждались особенности деятельности 

благотворительных фондов Самарского региона, 

их сотрудничество с Министерством социально-

демографической и семейной политики, 

взаимодействие с медиками областной 

клинической больницы, а также юридические и 

другие аспекты, связанные с работой 

некоммерческих организаций.

Полный выпуск можно посмотреть по 

ссылке: https://tvsamara.ru/news/my-vmeste-

osobennosti-deyatelnosti-blagotvoritelnykh-fondov/

Общественная жизнь фонда.

https://vk.com/away.php?to=https://tvsamara.ru/news/my-vmeste-osobennosti-deyatelnosti-blagotvoritelnykh-fondov/&post=-178835730_13554&cc_key=


НАВИГАТОР СИЛЬНЫХ ИДЕЙ НОВОГО ВРЕМЕНИ

Наши специалисты Олеся Кисарова и Елена Загоринская побывали 

в Минсоцдемографии Самарской области.

За круглым столом собрались авторы сильных проектов для создания 

«Навигатора сильных идей нового времени».

Дмитрий Азаров дал задание создать навигатор, посмотрев который, автор 

новой идеи сможет получить полный маршрут, куда обратиться за мерами 

социальной и финансовой поддержки.

С помощью навигатора автор сможет понять, получится ли реализовать его 

проект, или какие инструменты понадобятся, чтобы его реализовать.

Задача собравшихся за столом представителей НКО и ведомств -

разработать электронную версию навигатора. Каждый из присутствующих 

рассказывал свое видение, как должен выглядеть навигатор.

«Навигатор сильных идей нового времени» только на стадии 

придумывания, но мы рады, что активно принимаем участие в его 

создании!

Общественная жизнь фонда.



СМИ О НАС:

https://oboz.info/v-samarskoj-oblasti-vracham-zapretili-nazyvat-patsientov-daunami-i-ovoshhami/

https://www.miloserdie.ru/news/samarskih-vrachej-nauchat-korrektno-soobshhat-o-diagnozah-detej-s-narusheniyami-ranshe-ih-mogli-nazvat-ovoshhami-ili-daunami-

zhaluyutsya-roditeli/amp/

https://tvsamara.ru/news/my-vmeste-osobennosti-deyatelnosti-blagotvoritelnykh-fondov/

https://ktv-ray.ru/novost/v_samarskoy_oblasti_pozhenilis_77-letniy_zhenih_i_75-letnyaya_nevesta/126937/

https://rg.ru/2023/07/19/reg-pfo/pochemu-v-riade-regionov-v-shtyki-vstrechaiut-programmu-spasaiushchuiu-palliativnyh-detej.html

https://oboz.info/v-samarskoj-oblasti-vracham-zapretili-nazyvat-patsientov-daunami-i-ovoshhami/
https://www.miloserdie.ru/news/samarskih-vrachej-nauchat-korrektno-soobshhat-o-diagnozah-detej-s-narusheniyami-ranshe-ih-mogli-nazvat-ovoshhami-ili-daunami-zhaluyutsya-roditeli/amp/
https://tvsamara.ru/news/my-vmeste-osobennosti-deyatelnosti-blagotvoritelnykh-fondov/
https://ktv-ray.ru/novost/v_samarskoy_oblasti_pozhenilis_77-letniy_zhenih_i_75-letnyaya_nevesta/126937/
https://rg.ru/2023/07/19/reg-pfo/pochemu-v-riade-regionov-v-shtyki-vstrechaiut-programmu-spasaiushchuiu-palliativnyh-detej.html


ОТЧЕТ В ЦИФРАХ ЗА ИЮЛЬ 2023 г.

ВЫ ПОМОГЛИ, МЫ - СДЕЛАЛИ!



Платежная система Принято Вознаграждение 

оператора

Перечислено на счет

Яндекс Касса 121 200, 00 3 393, 60 117 806, 40

Сбербанк 162 368, 00 598, 50 161 770, 50

На эти средства оплачены: услуги по реабилитации, абилитации, лечебное питание, 

лекарственные препараты, медицинское оборудование, технические средства реабилитации; 

услуги нянь, массажиста, эрготерапевта, игрового терапевта, дефектолога.

Коротко в цифрах

Итого: 279 576, 90₽



программа сумма программа сумма

«Ты не один» 178 866, 09 «PRO-ДЦП» 105 500, 00

«Всегда рядом» 157 634. 70 Право на жизнь 134 093, 72

«Вместе легче» 30 733, 34 «Помощь Хоспису» 149 323, 00

Няня специального назначения 232 848, 00 Административные расходы 159 992, 00

Коротко в цифрах о благотворительной помощи в июле 2023 г.



ПОМОЧЬ

ВОЛОНТЕРСТВОМ

ПОМОЧЬ

через Р/СЧЕТ ПОМОЧЬ

по SMS

Если вы чувствуете в себе 

силы и желание стать помощником 

Фонда, пожалуйста — заполните 

Анкету волонтера, скачав ее с сайта

www.bfevita.ru

и отправьте ее на адрес 

bfevita@mail.ru 

Мы обязательно с вами свяжемся.

Банковские реквизиты Фонда 

для перечислений в рублях

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ ФОНД 

«ЕВИТА»

ОГРН 1196313001950

ИНН 6316251724

КПП 631601001

Р/СЧЕТ № 40703810954400002444

Поволжский банк ПАО Сбербанк 

г. Самара

БИК 043601607, ИНН 7707083893

к/с 30101810200000000607 

КПП 631602005

Отправьте SMS со словом 

ЕВИТА

на номер 3443

Например:

ЕВИТА 100 

(где цифра – сумма 

пожертвований).

443079 Самарская область, 

г. Самара, проезд Георгия Митирева, 

д.9 каб.118.

Спасибо Вам за то, что помогаете нам помогать!

Мы открыты к любым предложениям и  сотрудничеству. 

Если у вас есть идеи, пишите нам! Мы всегда на связи!


